

1951

Sommerfest

Pressemitteilung



Am nächsten Sonntag veranstaltet der MGV Marienchor in den Gartenanlagen des Koch'schen Saales sein diesjähriges Sommerfest. Außer Gesangsdarbietungen und Musikvorträgen des Städtischen Harmonie-Musikvereins gibt es Spiele und Unterhaltung für Jung und Alt, wobei auch die Tanzlustigen auf Ihre Kosten kommen werden.

Jeder, der die traditionellen Sommerfeste des Marienchores kennt, weiß übrigens, dass er auf seine Kosten kommt. Bei schlechtem Wetter findet das Fest im Saale statt.

Also, am Sonntagnachmittag um 4 Uhr alle zum Sommerfest des MGV Marienchor.

Erschienen im GrenzEcho vom 6. Juli 1951

Am Montag 9. Juli 1951 stand im GrenzEcho unter dem Titel „*Stiller Sonntag mit vielen Freuden*“:

(...) Das Sommerfest des MGV Marienchor, das nach alter Tradition zu einem gemütlichen Familienfest für Jung und Alt wurde, erlebte einen schönen Erfolg und konnte durch die paar Regenschauern nicht besonders beeinträchtigt werden. (...)